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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO ORDINARIA DE LA FACULTAD DEL DEPORTE, 
CELEBRADA EL orA 8 DE MAYO DE 2013 

En la Universidad Pablo de Olavide, a las 12:00 horas del día 8 de mayo de 
2013, bajo la presidencia de D. Antonio Fernández Martínez como Decano de la 
Facultad, se reúne en segunda convocatoria al no haber. existido quórum en la 
primera, la Junta de Facultad de la Facultad del Deporte, con el siguiente orden del 
día: 

l. Aprobación, si procede, del Acta de la Junta de Facultad Ordinaria del día 14 
de febrero de 2013. · 

2. Informe del Sr. Decano. 
3. Ratificación, si procede, de los Acuerdos tomados en la sesión de la Comisión 

de Reconocimiento y Transferencia de Créditos de la Facultad del Deporte 
celebrada el día 21 de febrero de 2013 y de la Comisión Económica del día 4 
de marzo de 2013. 

4. Aprobación, si procede, de los horarios del curso 2013/2014. 
S. Aprobación, si procede, del calendario de evaluaciones del Grado en CCAFD y 

del calendario de exámenes de la Licenciatura en CCAFD para el :curso 
2013/2014. 

6. Aprobación, si procede, del calendario general de ordenación académica del 
TFG para el curso 2012/2013. 

7. Aprobación, si procede, del nombramiento de Tutores Académicos para la 
movilidad Erasmus para el curso 2013/2014. 

8. Ruegos y preguntas. 

Asistieron a la Junta: 

Calvo Lluch, África, Fernández Martínez, Antonio, Floria Martín, Pablo, Gálvez 
González, Javier, García Tascón, Marta, González Badillo, Juan José, González Jurado, 
José Antonio, León Prados, Juan A, Naranjo Orellana, José, Nuviala Nuviala, Alberto, 
Santos-Rosa Ruano, Feo Javier, Marroyo Jiménez, Pablo, Rodríguez Amate, M 
Isabel. 

Justifican su ausencia: 



Rodríguez Bies, Elisabeth, Castillo Rodríguez, Alfonso, Munguía Izquierdo, Diego, 
Núñez Sánchez, Feo Javier, Requena Sánchez, Bernard~, Santalla Hernández, 
Alfredo, Suarez Moreno-Arrones, Luis. 

1.- Aprobación, si procede, del Acta de Junta de Facultad del '14 de febrero de 

2013. 
Se aprueba por asentimiento 

2.- Informe del Decano 
El Decano informa de los siguientes puntos: 

-Acuerdo de colaboración con la Fundación José de Castellano de Tunja (Colombia) 
- Reconocimiento académico de los estudiantes de movilidad. La vicedecana de 
movilidad está trabajando conjuntamente con el resto de Facultades, en la 
regulación del reconocimiento de las asignaturas que se cursan durante las estancias 

ERASMUS. Se pretende q,ue las posibles reclamaciones sean mejor atendidas . 
. - Atendiendo a la solicitud de la anterior Junta de Facultad del profesor Jose A. 

González Jurado, en relación al cambio de denominación de la Facultad, estamos 
recabando información sobre las posibilidades y el procedimiento a seguir. 
- Desde Calidad se ha hecho una reunión informativa sobre el programa AUDIT. Se 

va a hacer una experiencia piloto. La UPO solicitó que dos centros se presentaran 

voluntariamente. La Facultad del Deporte será una de las Facultades propuestas. La 

vicedecana de Movilidad y Calidad explica el por qué y la pequeña dotación económica. 
Se verificará esta información en breve. 
- Solicitud al Vicerrectorado de Estudiantes, Medio Ambiente y Deporte que se nos 

indique el protocolo de actuación con respecto a po~ibles problemas de accidentes. 
Desde el área de Salud Pública están trabajando en ello. 
- Modificación de los horarios presentados a estudiantes y profesorados, debido a la 
imposibilidad de uso del pabellón de Tenis de Mesa para impartir clases prácticas. 

Juan Jose G. Badillo indica que ese cambio del gimnasio de musculación no tiene 

nada que ver con la implantación del Centro de Investigación de Rendimiento Físico 

y Deportivo. 
Se informa que los laboratorios que se ubicaban en el Tenis de Mesa se trasladarán 

a la antigua cafetería del pabellón 41, quedando por encontrar ubicación a uno de 

ellos. 
Pablo Marroyo informa que la información que él tiene es la misma que se ha dado 
en la JF y quiere que conste en acta la disposición de la Facultad en adecuar la 
docencia con la pérdida de dichos espacios. 
El Decano explica que se tuvo una reunión con el Vicerrector de Estudiantes, Medio 
Ambiente . y ~e portes donde se disculpó del procedimiento y nos informó que el 
nuevo Centro es estratégico para la UPO. 



- Se informa que tras varias reuni~nes con el Director del Máster en Profesorado de 
Educación Secundaria Obligatoria y. Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza 
de Idiomas, éste ha depositado la decisión de nombrar a un/a coordinador/a del 
itinerario de Educación Física en el Decano de la Facultad del Deporte. Desde la 
Facultad se propone a Raquel Pérez Ordás para dicha coordinación, profesora del 
Área de Educación Física y Deportiva de la Universidad y se agradece a. Feo Javier 
Santos-Rosa Ruano su predisposición para este cometido. 

3.- Ratificación, si procede de los acuerdos tomados en las sesiones de 
Reconocimiento y Transferencia de créditos celebrada los días 21/03/2013 y de la 
Comisión Económica del 4/03/2013. 
El Decano informa del contenido de dichas actas. 

Se aprueban por asentimiento. 

4.- Aprobación, si procede, de los horarios del curso 2013-14. 
Todos los hor~rios están en la documentación enviada con la convocatoria. 
:roma la palabra el Vicedecano de Ordenación Académica e Innovación, que informa 
sobre la solicitud de cambio de algunos profesores al no tener conocimiento del tipo 
de asignatura que sus respectivos departamentos han hecho. Se ha atendido la 
solicitud de profesores en función de las posibilidades .. 

Se indica que el calendario académico oficial del próximo curso está colgado en la 
página web de la Universidad. El comienzo de clases se adelanta en dos semanas 
para poder finalizar antes, tanto el primer semestre como el segundo. El nuevo 
calendario incluye dos semanas para evaluaciones, con lo que este año no hay que 
decidir qué semana es si docencia, pues son exactamente quince por semestre. 

Se aprueban por asentimiento~ 

5.- Aprobación, si procede, del calendario de evaluaciones de Grado CCAFD, del 
calendario de exámenes de Licenciatura en CCAFD para el curso 2013-14. 
Se propone que decaiga p'or errores detectados y solicitud de cambios a última hora. 

Decae por asentimiento 

6.- Aprobación, si procede, del calendario general de ordenación académica de 
TFG para el curso 2012-13. 
Se pasa a explicar el procedimiento de TFG. Toda la información estará colgada en 

. Web CT. Tanto las fechas como el procedimiento estarán en la plataforma. 



Se aprueba por asentimiento. 

7.- Aprobación, si procede, del nombramiento de Tutores Académicos para 
movilidad ERASMUS para el curso 2013-14. 

La Vicedecana de Movilidad y Calidad propone a los siguientes profesores y 
profesoras: 
-Javier Gálvez González 

-Julio Herrador Sánchez 

-Eduardo Sáez Sáez de Villarreal 

- Ma'rta García Tascón 
- Elísabet Cristina Rodríguez Bíes 
-Luis Jesús Suárez Moreno Arrones 
-Pablo Jesús Caballero Blanco 

Se. aprueba por asentimiento 

8.- Ruegos y preguntas 

No hay. 

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14:00 horas del día 8 de mayo 

de 2013. 

Fdo.: África Calvo Lluch 
Vicedecana 12 de Prácticas Externas e 

Infraestructuras 

o.: Antonio Fernández Martínez 
Decano Facultad del Deporte 


